



## Newsletter

31.12.2019

### Sylvester auf der Rodelhütte



Stimmung gut, Besuch gut, alles gut, warten auf das neue Jahr. Auch dieses Jahr gab es eine kleine Silvesterfeier auf unserer Rodelhütte. Dank unseres Hans Holzhammers, der heuer den letzten Hüttdienst des Jahres übernommen hat, waren wir alle gut versorgt.

Fast gilt unsere Rodelhütte am 31.12. als Geheimtipp. Urig, unkompliziert und fein. Man trifft sich. Manchmal schaut auch der eine oder andere Team-Rodler vorbei, wie dieses Jahr unser Armin Frauscher mit seiner Familie. Aber eines gilt immer: Es ist ein letztes Treffen im Jahr der Absamer Rodler-Familie. Ob es der aktuelle Stand im Weltcup ist, die kürzlich ausgefahrenen Österreichischen und Tiroler Meisterschaften oder einfach die letzten Absamer Neuigkeiten sind. Zum Jahresende wird die Rodelhütte zum Schmelztiegel des regionalen Geschehens – und keiner wird ausgelassen, alle werden durchgenommen. Eben klassisches, dörfliches Vereinsleben.

Aber nicht nur das. Auch eine gute Gelegenheit, das vergangene Jahr Revue passieren zu lassen und sich an die Highlights zu erinnern. Sich zu erinnern an die Schneemassen Anfang dieses Jahres im Halltal und die damit verbundenen Lawinensperren, an drei wunderbare Rodelwettbewerbe, die Vereinsmeisterschaften, Vereinsvergleichsmeisterschaften und das Hornschlitten Rennen der Jungbauern. Aber auch an das Mitfiebern mit unseren Rodlern, die so erfolgreich unterwegs sind und uns so viel Freude bereiten.



## Newsletter

Der Rodelverein Swarovski-Halltal-Absam, eine gelungene Mischung aus Freude für den Rodelsport, Freude für den ganz großen internationalen Sport, aber auch Freude an der Vertrautheit, Begeisterung und ein bisschen Klatsch und Tratsch. Eben gelebtes Vereinsleben auf allen Ebenen.

Allen unseren Mitgliedern ein gutes, gesundes neues Jahr. Weiterhin viel Spaß an unserem Sport, an der Natur und an unserer Gemeinschaft.

Auf ein Rodel Heil im neuen Jahr 2020!